
INFORMATIVA NTV 

Oggi 11 settembre 2014, presso  la Sede di NTV, siamo stati convocati per un’informativa  in 

merito  alla  situazione  aziendale  ed  alla  prospettiva  di  un  nuovo  piano  d’Impresa  che  riveda 

strategie e programmazione riferendole all’andamento del mercato ferroviario. 

I rappresentanti di NTV ci hanno comunicato le difficoltà incontrate nel raggiungere il break 

even che slitterà rispetto alla data prevista dal piano industriale. Rispetto alle notizie apprese dagli 

organi di  stampa  sono  risultati  reali alcuni dati  riferiti al passivo di bilancio ed  inoltre ci è  stata 

rappresentata  la  difficoltà  di  incrementare  le  entrate,  anche  in  considerazione  della  crisi 

economica che attanaglia il paese. Le difficoltà aziendali, secondo la dirigenza, si sono accentuate 

a seguito di alcune decisioni assunte da Governo (decreto sul costo energia etc.) 

Su sollecitazione dei nostri rappresentanti, fra cui il neo RSA di NTV, ci è stata prospettata la 

possibilità di riconsiderare ruoli e funzioni di alcuni profili professionali e  la revisione dei turni di 

lavoro in particolare per quanto concerne le pause, i tempi di spostamento e l’orario del personale 

di terra. 

L’impresa  ha  lasciato  intendere  che  il  contratto  di  solidarietà,  applicato  di  recente  ai 

lavoratori di NTV, non può essere risolutivo rispetto alla necessità di abbattere i costi operativi. In 

particolare per le figure professionali di assistenza clienti  si prospetta una revisione delle attività 

lavorative incrementando i livelli di produttività.  

Abbiamo  fatto  rilevare  che  siamo  particolarmente  interessati  ad  aprire  un  confronto  in 

prospettiva  del  rinnovo  contrattuale  riconsiderando  alcuni  elementi  retributivi  e  normativi,  in 

particolare nel settore mobile, che andranno adeguati premiando  le performance  lavorative e  le 

responsabilità/carichi di lavoro. 

Abbiamo chiesto inoltre la salvaguardia dei livelli occupazionali in quanto la produttività dei 

lavoratori di NTV ha raggiunto  livelli  in  linea con gli standard europei e non può essere scaricato 

solo sul costo del lavoro il progetto di ristrutturazione. 

La  riunione  ha  affrontato  altre  problematiche  che  riguardano  le  relazioni  industriali 

intrattenute da NTV con OR.S.A. Ferrovie e si è conclusa con un a prospettiva di incontrarsi entro 

la fine del mese per esaminare il nuovo piano d’impresa. 
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